

Lunes, 10 de marzo de 2014

La novia de Mick Jagger y diseñadora de moda L'Wren Scott (ser)
encontrada este lunes sin vida en su apartamento de Manhattan, en Nueva York, según (informar)
..... la policía de la ciudad. Scott (tener) 49 años. De
acuerdo con las informaciones oficiales, la policía (recibir) una llamada
de emergencia desde la casa de la diseñadora, en el barrio de Chelsea, a las 10.05 de la mañana
(15.05, en la España peninsular). A última hora del lunes, hora de Estados Unidos, un portavoz de
la fallecida (hacer) público un comunicado en el que dice: "Confirmamos la muerte
trágica de L' Wren Scott. En este momento devastador para la familia y los amigos de la señora
Scott, les pedimos que se respete su privacidad. No habrá ningún comunicado público aún más
por el momento " .

Aunque los primeros indicios llevan a la policía a concluir que Scott se habría suicidado aún no se
(encontrar) ninguna nota de despedida. Será el equipo médico
forense quien determine la causa exacta del fallecimiento tras la realización de la autopsia.

Jagger y Scott (llevar) juntos más de una década, desde 2001. El líder de
los Rolling Stones se encuentra de gira con el grupo en Australia. "Con muchas ganas de tocar en
Perth", (tuitear) el cantante tan solo cuatro horas antes de la fatídica
noticia. Según la última información, (confirmar) un portavoz de
Jagger a la cadena ABC, "el cantante está en *shock* y devastado por la noticia". Este martes se
(confirmar) que los Rolling Stones cancelan su primer concierto de
la gira y que el resto de las actuaciones están en estudio.

El roquero, de 70 años, y la diseñadora tenían (querer) casarse.

Jagger tiene siete hijos de cuatro mujeres; (casarse) con
Bianca De Macías en 1971 y (comenzar) a salir con Jerry Hall en
1977 con quien posteriormente (contraer) matrimonio en 1990.
La diseñadora (odiar) que se hablase de ella simplemente como la
novia de Jagger. "Soy una diseñadora de moda, no quiero que me definan como la pareja de
nadie. Siempre te preguntas si la gente prestará atención al trabajo que haces", (asegurar)
.....

Cuando Scott (licenciarse) en la universidad de Utah, ya
(trabajar) de modelo en Paris. En su carrera de modelo (desfilar)
..... para Chanel y Thierry Mugler. Luego (convertirse)
..... en diseñadora. En 2006 (lanzar) su primera
colección. (Ser) muy famosa y muchas celebridades la (admirar)
..... Las actrices Nicole Kidman, Angelina Jolie y Penélope Cruz (ser)
..... algunas de sus más fieles clientas. También la primera dama de EE UU,
Michelle Obama, alguna vez (vestir) sus diseños. En febrero, la novia

de Jagger (cancelar)sus desfiles en la Semana de la Moda de Londres, aunque no se (entender) los motivos.
En los últimos periodos de su vida (colaborar) con la marca Banana Republic, marca para la que (crear) una colección de ropa muy preciosa.

Los ataques con ácido en Bangladesh

“Ya verás cómo algún día me casaré contigo”. Una vez más, Nurun no (dar) importancia a las palabras del chico que la (acosar) desde hacía tiempo. Ella (tener) 15 años y ninguna intención de agradar a su molesto pretendiente. Así que, como siempre, (poner) los ojos en blanco, (darse) media vuelta, y (marcharse) Poco después, una calurosa noche de julio, 11 hombres (entrar) en su casa tratando de fingir un atraco. Su verdadero objetivo era Nurun.
“(Entrar)..... en mi habitación y uno de ellos me (echar) líquido a la cara. (Creer, yo) que (tratarse) de gasolina y que me (querer, ellos) prender fuego, pero pronto me (empezar) a quemar la piel y (comprender) que (ser) ácido”. Después descubriría que los atacantes (ser) familiares del joven que la (perseguir) , y que destrozarle la cara (ser) su forma de enviarle un mensaje: si no quieres ser para mí, no serás para nadie. Desde ese día, su vida nunca (volver) a ser la misma.

Sus padres (buscar) ayuda fuera del pequeño pueblo en el que (vivir) , a unos 100 kilómetros de la capital de Bangladesh, y Nurun (ser) ingresada en un pequeño hospital cercano. “Tres días después, los médicos (decidir) que no podían tratarme apropiadamente y (decidir) trasladarme a Dacca”, recuerda en el apartamento que ahora alquila en esa ciudad. En la capital (tardar) ocho meses en recuperarse. Y (tener) mucha suerte, porque la ex directora de la ONG Action Aid –hermana de la española Ayuda en Acción– la (conocer) allí y le (ofrecer) viajar a Valencia para realizar injertos de piel y mejorar su apariencia. A pesar de ello, cuando sale a la calle los niños todavía la llaman monstruo y la gente cambia de acera.

Por eso, después de regresar a Bangladesh, (decidir) acabar sus estudios y dedicar su vida a quienes (sufrir) una desgracia similar. “El objetivo de un ataque con ácido no es matar, sino abocar a la víctima al suicidio. Por eso, yo trato de explicarles que no deben perder la esperanza, que la vida no (acabarse) y que hay que luchar para que los culpables paguen por lo que han hecho”. No es fácil, pero tampoco imposible. “Generalmente, y aunque parezca contradictorio, quienes llevan a cabo los ataques pertenecen a la élite de la sociedad. Tienen contactos y dinero suficiente como para sobornar a testigos o, incluso, a la policía y a los jueces”, explica Nurun. En su caso, no obstante, cinco de los atacantes (ser) condenados a cadena perpetua y dos más esperan ejecución.

Para que el éxito judicial de Nurun no sea un caso aislado, en 2006 Ayuda en Acción (crear) una red en la que participan más de 260 supervivientes de este tipo de violencia. El grupo lucha por la correcta implementación de las leyes y, a través de organizaciones locales, ayuda y asesora a las nuevas víctimas. Su trabajo se nota. El número de ataques con ácido disminuye continuamente en Bangladesh: en la primera década del siglo XXI (dejar) 3.100 heridos, pero en 2010 (comenzar) el descenso más acusado con 154; dos años después (ser) 98, y el año pasado (registrarse) 85, el menor número desde que se (comenzar) a elaborar las estadísticas. No obstante, todavía menos del 20% de los criminales acaban entre rejas.